



Einladung zur Ausstellung

FRANCISCA BLUM

"Wasser und Farbe"

AUSSTELLUNG



Ausstellungsdauer

Sa. 16. September bis Sa. 30. September Öffnungszeiten: Samstag 14:00 – 17:00 Uhr Sonntag 11:00 – 17:00 Uhr

Über mich: Geb.1959 in Zürich und im Raum Heilbronn aufgewachsen. Seit 1989 in Balingen lebend.

Neben meiner beruflichen Tätigkeit als Altenpflegerin, ständige Beschäftigung mit der Aquarellmalerei. Seit 2014 intensivierte ich meine Aquarellmalerei und besuchte Kurse bei verschiedenen Künstlern. Diese Workshops boten mir ein breites Spektrum der Aquarellmalerei an, ich entwickelte mich weiter. Meine Aquarelle sind: modern, farbintensiv, abstrakt, immer angelehnt an das Objekt, aber niemals fotografisch. Sie sind mit Freude und Liebe geschaffen, mit dem Zauberwort "Loslassen" Seit 2017 einige Ausstellungen im Zollernalbkreis



Rosen- und Skulpturengarten Rosenfeld Balinger Straße 55 72348 Rosenfeld

Mehr Info und Veranstaltungen unter www.rosen-skulpturengarten.de